



Your complimentary
use period has ended.
Thank you for using
PDF Complete.

Click Here to upgrade to
Unlimited Pages and Expanded Features

Su puntuación ha pasado de un 8,32 a un 8,43 en la segunda adjudicación

BEATRIZ ESTÉVEZ / CÁDIZ | ACTUALIZADO 02.09.2008 - 05:01

0 comentarios 0 votos

Medicina sigue siendo la primera de la lista en la Universidad de Cádiz (UCA). La Comisión del Distrito Único Andaluz hizo público ayer el nuevo listado de admitidos en las universidades de Andalucía en cada una de las titulaciones y centros, y en esta segunda adjudicación de plazas la puntuación que se requiere para optar a los estudios de la licenciatura de Medicina en la institución académica gaditana sigue siendo la más elevada. No obstante, ha bajado unas centésimas con respecto al primer listado que se presentó en julio: de un 8,52 ha pasado a un 8,43.

Sólo nueve centésimas de diferencia que, según el vicerrector de Alumnos de la UCA, David Almorza, dan para mucho, pues calcula que de ese descenso se podrán beneficiar "unos 80 jóvenes". Asimismo, está convencido de que en la tercera y última lista de adjudicación, que se publicará el miércoles 10 de septiembre, la nota de corte de Medicina volverá a bajar, "aunque no tanto como ahora".

La licenciatura de Medicina, que este año oferta en Cádiz un total de 218 plazas, alcanza su nota de corte más alta en toda Andalucía en la [Universidad de Granada](#), con un 8,76 en esta segunda lista de adjudicación.

Volviendo a Cádiz, por debajo de la barrera del 8 -que únicamente sobrepasa la especialidad de Medicina- se sitúan otras carreras sanitarias, como la diplomatura de Fisioterapia, que de un 7,97 en julio ha pasado a un 7,88; y la diplomatura de Enfermería, cuya puntuación en la escuela del campus de Cádiz ha experimentado la bajada más significativa, pues de un 7,29 se sitúa ahora en un 7,16: un total de 13 centésimas menos. En la escuela universitaria de Jerez la diferencia entre un listado y otro es sólo de siete centésimas: de 7,03 ha pasado a 6,96. Las puntuaciones más baja de Enfermería son la de la escuela de Algeciras, con un 6,83, y la de la escuela gaditana Salus Infirmorum, con un 6,51.

Además de estas especialidades, otras ocho exigen una nota superior al 5 a los alumnos que pretenden acceder a la UCA a través de la prueba de la Selectividad. Son la doble titulación de Maestro en Lengua Extranjera y en Educación Infantil (6,94), Maestro en Educación Primaria en el campus de Puerto Real (6,21), Maestro en Educación Infantil (6,37), la doble licenciatura de Ciencias Ambientales y Ciencias del Mar (5,67), Maestro en Educación Física (5,66), Maestro en Educación Especial (5,64), Maestro en Lengua Extranjera (5,46), y Maestro en Audición y Lenguaje (5,13).

Todas estas notas de corte también podrían bajar en la próxima y última adjudicación de plazas, pero en función siempre del número de vacantes que queden disponibles.

Los títulos restantes que se imparten en la institución académica gaditana, y que son la mayoría, se han quedado con un 5 de nota de corte.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca

Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...

Contrate su seguro de salud con Mutua Madrileña

Aresa es la compañía de Salud de Mutua Madrileña, con más de 45 años de experienc...

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso

Medicina, baja nueve centésimas

de Medicina,

ENCUESTA

¿Cree que hay suficientes policías para garantizar la seguridad en los principales destinos turísticos de la provincia?

Han contestado 1401 personas

Sí

No

Me resulta indiferente el tema

VOTAR

Ver resultados



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.